

244

245

Steig ein in die Linien 244 und 245

zum Wandern oder ins KulturViertel!



LINIE 244

BAD KREUZNACH ↔ SPABRÜCKEN
 BAD KREUZNACH ↔ SCHWEPPENHAUSEN

- » Bad Kreuznach
 - » Rüdesheim
 - » Roxheim
 - » Sankt Katharinen
 - » Braunweiler
 - » Sommerloch
 - » Wallhausen
 - » Hergenfeld
 - » Schöneberg
- ↕
- » Spabrücken oder » Eckenroth
 - » Schweppenhäuser

LINIE 245

BAD KREUZNACH ↔ IPPENSCHIED

- » Bad Kreuznach
- » Hargesheim
- » Gutenberg
- » Wallhausen
- » Dalberg
- » Spabrücken
- » Münchwald
- » Spall
- » Argenschwang
- » Allenfeld
- » Gebroth
- » Winterbach
- » Ippenschied

Schau nach Deiner Verbindung unter www.rnn.info/fahrplan

MEHR FÜR DICH!

RNN
 Rhein-Nahe Nahverkehrsverbund

244

245

Ob ein Ausflug ins Grüne oder Kultur inmitten der Stadt – mit uns kommst Du hin! Montags bis freitags fahren die Linien 244 und 245 stündlich vom Bahnhof nach Wallhausen, die Linie 244 alle zwei Stunden auch nach Schweppenhausen und die Linie 245 ebenfalls alle zwei Stunden nach Winterbach. Samstags sowie an Sonn- und Feiertagen fahren die Busse im 2-Stunden-Takt, zusammen sogar stündlich bis Wallhausen.

Farbige Steine, aromatische Weine & ganz viel Weitblick

Die Valtour „Stein, Wein und Farbe“ ist durch ihre abwechslungsreiche Geografie ein echtes Highlight. Der 11 Kilometer lange Rundweg um Wallhausen besticht mit romantischen Schluchten, senkrechten Felswänden und einem bunten Farbenspiel verschiedener Bodenarten. Über Teile einer alten Römer-

straße, durch verwunschene Wälder und an Orchideenwiesen vorbei, wird die ca. dreistündige Wanderung zum Erlebnis. Zwischen Weinreben und den Info-Tafeln, die den Weg säumen und Wissenswertes zu den Zusammenhängen von Boden und Wein erläutern, lassen sich herrliche Ausblicke genießen.

Besonders auf der Weinbergsschaukel bei Wallhausen hat man ein wunderbares Panorama ins Gräfenbachtal. Fahr' mit den Linien 244 oder 245 am Wochenende stündlich aus Bad Kreuznach zur Haltestelle Sportplatz in Wallhausen. Von dort aus gelangst Du direkt zum Einstiegspunkt der Tour.

Reise in die römische Vergangenheit

Am Rande des Schlossparks in Bad Kreuznach kannst Du Mosaikböden aus der Römerzeit bestaunen. Ein Gebäude des ehemaligen Ritterguts beherbergt das Museum Römerhalle, das auf ca. 1000m² Ausstellungsfläche zu einer Entdeckungsreise in 300 Jahre römische Kultur und Geschichte der

Stadt einlädt. Vor allem die großflächigen Mosaikböden aus der Mitte des 3. Jahrhunderts sind eindrucksvoll. Du steigst am besten an den Haltestellen Holzmarkt/Hans-Otto-Zimmer-Platz oder Weinbauschule aus, um zu diesem oder zu den anderen Museen des Kulturviertels in Bad Kreuznach zu gelangen.

Steig ein und entdecke weitere Highlights unter www.rnn.info/mehrbus